

## BARAHONA.- Inician campeonato Provincial de Ajedrez

2 de marzo 2015



---

Se juega con éxito la tercera ronda del Campeonato Provincial de ajedrez, que se realiza en el gazebo del parque Infantil, mediante el sistema round robin (siete rondas), con los ocho mejores ajedrecistas de aquí, los cuales fueron seleccionados en un torneo "B".

El evento deportivo cuenta con la supervisión del Arbitro Fide, Román Jaquez, lo cual elogia

el torneo de muy competitivo y le exhorto a las demás provincias a imitar el trabajo de la Asociación de ajedrez de Barahona.

Los directivos del deporte ciencia, afirmaron que a los dos primeros en llegar, se le entregaran ordenes de compras para que se suplan en cualquiera de los supermercados de sus preferencias en esa demarcación geográfica mas trofeos.

---



Por su lado el Presidente de esa disciplina Modesto Peña Cuello, indico que para el Torneo de Primavera, patrocinado por el licenciado Fausto Pérez Espinosa, se están dando los pasos organizativos para el mes de Mayo, con premios que oscilaran los 100,000.00.

El Presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez, licenciado Willy Gonzalez, manifestó que estará presente en el acto inaugural del Torneo Primavera 2015, lo cual se ha convertido en un clásico en esa activa provincia donde nació el Campeón Internacional JORGE DAVID ABREU.-

---